

E L M A R

A cuarenta kilómetros del mar,
borrosamente divisando el día
azul, desvanecida la bahía
y destrozadamente abierto el mar,

cansado de mirar el mar el mar el mar,
abrí los brazos a la luz del día
abarcando de un golpe la bahía,
escurriéndose lejos verde el mar...

~~¿Qué hacer? Abrir, cerrar, abrir los brazos,~~

¿Qué hacer? Abrir, cerrar, abrir los brazos,
acantilarme y desacantilarme,
abarcando las olas a retazos.

A cuarenta kilómetros del mar,
ni una góta de agua, ni un adarme
de maravilloso mar, mar, mar.

